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NOME 
EMPRESA VISTO E-mail / Fone 

Givanilde Alves Nogueira 
SEMEPE/ 

COMISSÃO 
Presente 

givanilde@brturbo.com.br   
nina.semep@hotmail.com   

Silas Rosa 
SEMUSA / 

COMISSÃO 
Presente silasmed@terra.com.br  

José Braz D. Padilha 
MS/SVS- 

COMISSÃO 
Presente jose.damas@saude.gov.br    

Guilherme Abbad 
SAE/ 

COMISSÃO 
Ausente guilhermeabbad@santoantonioenergia.com.br   

Thaís Basílio (suplente) 
CMS/ 

COMISSÃO 
Ausente Thais.basilio@saude.gov.br  

Raimundo Nonato Soares 
CES/ 

COMISSÃO 
Ausente soares.pvh@hotmail.com  

Fernanda Benincasa 
ESBR/ 

COMISSÃO 
Ausente fernandabenincasa@energiasustentaveldobrasil.com.br   

Adriana Bueno CNEC/ESBR Presente  costa.bueno@uol.com.br     

Melissa de Oliveira Machado IBAMA Presente melissa.machado@ibama.com.br  

Selmara Almeida Lapa MP Ausente 
Selmara.lapa@mp.ro.gov.br 

Selmara.lapa@gmail.com  

Rute Bessa SEMUSA Presente bessarute@yahoo.com.br  

Kaio Ribeiro SAE Presente kaioribeiro@santoantonioenergia.com.br  

 

 
ASSUNTOS TRATADOS 

RESPONSÁVEL 
PELA AÇÃO   

 
1) Ausência dos representantes do Conselho estadual de saúde e da 

SESAU – Encaminhar ofício informando o calendário anual e solicitando a 
presença dos mesmos. O Representante do CES informou que o horário 
das reuniões está coincidindo com as reuniões do CES. Em virtude disto 
esta Comissão deliberou mudar suas reuniões para as 14:00 horas.  
 

2) Cianotoxinas e Saúde – A Comissão recomendou a SAE que realizasse 
uma reunião com a equipe do VIGIÁGUA da SEMUSA, AGEVISA e 
CAERD para apresentação e apreciação do estudo com o objetivo de uma 
posterior gestão compartilhada. A reunião foi realizada e ficou agendado 
um seminário para o dia 29 de março do corrente ano para formação de um 
cronograma de acompanhamento. A reunião aconteceu e ficou deliberado 
que a equipe técnica da SAE fará o monitoramento da água e emitirá 
boletins periódicos da qualidade observada neste monitoramento. 
 

3) Fortalecimento das Ações da Vigilância em Saúde – Contratação de 02 
técnicos: O Termo de Cooperação Técnica está tramitando na SEMUSA. 
PENDENTE. 
 

4) Grupo de Trabalho Técnico em Epidemiologia: A ESBR informa que  
publicará o primeiro boletim epidemiológico até a primeira semana de 
março. O boletim ainda não foi publicado, mas isso deve acontecer ainda 
este mês. PENDENTE. 

 
5) Programa de Saúde Pública: O IBAMA emitiu a LO de Santo Antônio e 

nas Condicionantes 2.32 e 2.34, letra “c”, determina a continuação do 
Plano de Ação para o Controle da Malária e do Plano de Vigilância em 
Saúde. Nesse contexto, há de se apresentar em até 180 dias uma 
proposta, em conformidade com a SVS/MS, de continuidade dos referidos 
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programas. A SEMUSA apresentou em reunião em 01/03/12, da qual 
participaram representantes do MS e SAE, sua proposta de investimento 
no valor de R$ 13.900.000,00 (treze milhões e novecentos mil reais) para o 
período de 2012 a 2015 para o Programa de Controle da Malária. Também 
foi apresentada a proposta de investimento de R$ 2.500.000,00 (dois 
milhões e quinhentos mil reais) para o Programa de Vigilância em Saúde. 
Estas propostas foram aceitas pela SAE com anuência do MS. A 
representante da SEMUSA informa que já possui o plano de aplicação 
desses recursos, chamado agora de, “Plano Complementar” e que aguarda 
a aprovação do Conselho Municipal de Saúde para trazê-lo à apreciação 
desta Comissão. A reunião do CMS está agendada para o dia 12/04 e os 
referidos planos estão na pauta.  
 

6) Monitoramento de vetores – UHE JIRAU – O representante da SEMUSA 
solicita que o IBAMA se pronuncie expressamente e oficialmente quanto a 
fonte financeira do recurso a ser aplicado nesse monitoramento. O 
representante do MS informa que será encaminhada nota técnica ao 
IBAMA sobre o assunto em pauta. PENDENTE. 

  
7) Finalização do contrato dos ACE das áreas de influencia da UHE Jirau 

- foi realizada reunião entre a SEMUSA/ ESBR e SEMEPE para identificar 
fonte de financiamento para custear a continuidade do contrato. Foi 
deliberado a continuidade das contratações por mais 02 meses, ou seja, 
até março do corrente ano.  
 

8) UPA de Jacy-Paraná – A representante do IBAMA solicita informações 
quanto a construção da UPA do referido Distrito. A representante da 
SEMEPE relata que o novo processo de contratação da empresa que dará 
continuidade à construção da UPA está em fase de apreciação da PGM 
para publicação do Edital. O edital já foi publicado e a licitação está 
agendada para o dia 30/04 do corrente ano. 

 
9) CRACK – Matéria veiculada em nível nacional (IG economia) – A 

matéria chama a atenção para o considerável aumento do uso de drogas, 
inclusive com a entrada do crack e ainda o aumento da prostituição de 
forma geral no Distrito de Jacy-Paraná. Existe um Comitê Gestor da 
Agenda Positiva Jacy-Paraná, comitê multiinstitucional, formado para o 
enfrentamento desta situação. A representante do IBAMA sugere que se 
convide um representante deste Comitê para explanar sobre suas ações. O 
representante da ESBR se colocou á disposição para providenciar a 
presença deste representante na próxima reunião. PENDENTE.  
 

10) RECURSO FINANCEIRO E ATIVIDADES DESENVOLVIDAS: A 
representante da SEMUSA e da SEMEPE solicita dos empreendedores a 
apresentação de uma prestação de contas dos recursos do Plano de 
Controle da Malaria e de Vigilância em Saúde. A representante do IBAMA 
informa que em um seminário ocorrido em Brasília, no mês de fevereiro, 
obteve a informação que existe a disponibilidade de um recurso de 
condicionante que ainda não foi comprometido e solicita que a ESBR 
verifique se realmente há este recurso, o valor e sugestão para sua 
aplicabilidade. 
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11) SAÚDE DO TRABALHADOR: O representante do MS solicita que a 

Comissão convide representante do CEREST para (na condição de 
convidado) participar das próximas reuniões desta Comissão. 

 
 

12) Calendário anual de reunião: Primeira terça-feira de cada mês: 02/05; 
06/06; 04/07; 07/08; 04/09; 02/10; 06/11 e 04/12. Havendo mudança do 
mesmo, todos serão comunicados. 
 

Próxima Reunião: 02/05/2012 (quarta-feira).  
Horário: 14:00 h 
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